

FEEDBACK OSCE ANAK Periode September 2024 TA 2023/2024

19711171 - HAFIZHOH MUQAYYAM

STATION	FEEDBACK
Station Gastro-hepatologi	px fisik belajar lagi, meski sudah urut namun bbrp px msih indonesia raya belajar lagi untuk morfologi telur parasit ya, apakah selalu eosinofilia lsg justice hanya karena cacing? edukasinya msh kurang untuk upaya prevensi nya apa, obatnya belajar lagi dosis nya jangan sampai overdosis ya
Station Infeksi/hematoimun	komunikasi sudah baik; anamnesis sudah lengkap; PF sudah cukup baik, belum interpretasi benjolan; diagnosis dan edukasi salah; perbaiki clinical reasoning; banyak berlatih dan belajar
Station Integumentum	ax sdh baik, deskripsi ukk sebutkan yg primer dlu ya baru ukk sekunder, pemeriksaan penunjang benar, interpretasi penunjang , dx benar, tx benar, edukasi sdh diberikan
Station Kardiologi	alur kurang sesuai, komunikasi baik
Station Kegawatan anak	ANAMNESIS : Oke, RPD kurang tergali. P.FISIK : Oke, VS tidak lengkap, perkusi cm 4 titik. DIAGNOSIS : Oke tapi kurang tepat. TERAPI : Oke. EDUKASI : Oke.
Station Nefrologi	Ax dan Px fisik ok, Px penunjang 2 saja DR dan UR, Dx GNAPS, tx blm tepat
Station Neurologi	usia 12 tahun sudah bisa dilakukan px tensi. epilepsi diagnosis pastinya dengan EEG, jadi diperiksakan dulu yak. selebihnya sudah baik
Station Nutrisi dan Endokrinologi	anamnesis dan komunikasi dg ortu cukup bagus dan detail , perlu dipertimbangkan juga waktu ujian supaya waktu tdk habis di anamnesis. Pasien dg keluhan BB tdk naik jgn lupa kemungkinan adanya masalah status gizi cari tanda2 utk menegakkan/menyingskirkan adanya gizi kurang/gizi buruk, jgn lupa menyimak atau memperhatikan cleu/petunjuk/ informasi yg ditemukan di pasien oleh penguji
Station PD3I	Dalam komunikasi ke pasien jangan pakai kalimat yang mengandung kata: hanya ya terkait dengan keluhan karena kata hanya itu saja keluhannya terkesan menyepelkan penyakit pasien. untuk penggalian RPS masih belum tergali dengan baik. Riw imunisasi juga belum digali dengan baik. Px fisik: ku tidak dinilai, tenggorokn tidak diperiksa. px penunjang hanya 1 usulan yaitu darah rutin.
Station Pediatri sosial/hematoimun	anamnesis kurang terkait riw kontak?kondisi saat ini? teknik sdh baik, jangan pke swab alkohol ya//
Station Perinatologi	yaa oke
Station Respirologi	Ax lengkap,Px KU,VS,Px penunjang ro thorax dan sputum bta,Dx tb dg gizi kurang,edukasi lengkap dan gizi